

EL 10 de ABRIL...



NOS VAN A OIR

TU SALARIO Y LA NEGOCIACIÓN DEL CONVENIO COLECTIVO ESTÁ EN JUEGO

No vale la pena utilizar eufemismos para describir la situación límite que estamos viviendo en toda la Banca. Llevamos más de dos años reclamando mejoras salariales a la Patronal para recuperar el poder adquisitivo perdido debido a una inflación desbocada, cuyo resultado fue abonar un 4,5% por la subida del IPC del año 2022.

PERO LA DIRECCIÓN DE BANCO SABADELL SE INHIBIÓ PESE A LOS RESULTADOS

Cuando llegó el momento de demostrar compromiso y responsabilidad, la Dirección de Banco Sabadell aplicó medidas por todas y todos conocidas; absorber y compensar toda esta subida con el complemento B50. **Una vergüenza.**

LA NEGOCIACIÓN DEL NUEVO CONVENIO DE BANCA: INICIO DEL CONFLICTO

La negociación de nuestro Convenio ha demostrado, una vez más, la incapacidad de la Patronal de Banca, y por ende de nuestra Dirección, de mostrar un mínimo respeto y profesionalidad hacia las plantillas. Algo que las Patronales de Ahorro y Rurales parece que sí entendieron en la negociación de sus convenios.

Con unos resultados de récord por segundo año consecutivo, esta Patronal niega el reconocimiento a una plantilla que hemos demostrado en épocas difíciles (crisis hipotecaria y pandemia) estar a la altura de las exigencias de nuestra sociedad. En cambio, nuestra Dirección únicamente mira su propio beneficio.

LA PLANTILLA DE BANCO SABADELL Y LA HUELGA: UN 10 EN COMPROMISO

La participación de más del 75% de las trabajadoras y trabajadores del Banco en una Huelga histórica es una demostración del compromiso de una plantilla hastiada. **GRACIAS por estar ahí.** En cambio, a este Banco sólo se le ha ocurrido iniciar una campaña de maquillaje abonando un 2,25% a cuenta que absorben y compensan con todo y que, a efectos prácticos, es como si no hubieran abonado casi nada. Es una tomadura de pelo.

AHORA NOS VAN A OIR. TE VAN A OIR

En la próxima Junta de Accionistas tenemos otra oportunidad para hacernos oír ante esta Dirección. Y **CCOO lo haremos siendo tu voz para canalizar todas las exigencias** que cada una de vosotras y vosotros nos habéis hecho llegar estos últimos meses.

Y la primera exigencia será:

¡RESPECTO!